

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian tentang akselerasi tahfiz Al-Qur'an di (STIQ) Amuntai Kalimantan Selatan, maka peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut.

Program akselerasi tahfiz Al-Qur'an di STIQ dilaksanakan pada waktu libur panjang yaitu libur semester ganjil dan genap serta saat libur ramadhan. Pada kegiatan ini sesuai namanya akselerasi yaitu percepatan maka kegiatannya bertujuan untuk percepatan setoran tahfiz Al-Qur'an. Akselerasi di STIQ ini kegiatannya bertempat di dalam kelas Kampus STIQ, waktu setorannya dari pukul 08:30-12:30. Kegiatan akselerasi ini dapat mempercepat mahasiswa menyelesaikan target hafalan karena waktu setoran yang lebih banyak dan padat yaitu dalam satu minggu ada 6 kali pertemuan dengan 2 kali setoran dalam satu kali pertemua, pelaksanaannya dilakukan selama 1 bulan.

Keberhasilan yang diperoleh oleh peserta akselerasi tahfiz Al-Qur'an di STIQ untuk target yang telah ditetapkan oleh STIQ 86% dari 22 peserta yang menjadi responden penelitian dapat melampaui target. Adapun target individu masing-masing hanya 40% dari peserta yang berhasil mencapai targetnya.

## **B. Saran**

1. Berkenaan dengan proses kegiatan akselerasi tahfiz Al-Qur'an diharapkan seluruh peserta akselerasi untuk lebih semangat lagi dalam mengikuti kegiatan agar tujuan dan target yang telah ditentukan dapat tercapai dengan maksimal.
2. Berkenaan dengan keberhasilan yang didapatkan diharapkan seluruh peserta akselerasi untuk selalu mengaplikasikan apa yang telah didapatkan dalam menghafal Al-Qur'an baik itu berupa ingatan hafalannya, pemahaman dan kehidupan keseharian. Dalam hal ingatan diharapkan untuk selalu istiqamah dalam menghafal serta mengulang-ulang hafalan, dalam hal pemahaman dan kehidupan keseharian diharapkan setiap yang disampaikan dalam ayat-ayat Al-Qur'an dapat dipahami dengan sebaik-baiknya dan kemudian diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari.
3. Bagi peneliti yang akan datang, kiranya penelitian ini dapat membantu peneliti selanjutnya sebagai bahan referensi yang berkaitan dengan kegiatan menghafal cepat waktu libur panjang.
4. Masih banyak kekurangan dalam penelitian ini, peneliti disini belum memuat faktor penghambat keberhasilan serta tidak melakukan perbandingan keberhasilan kepada mahasiswa yang tidak mengikuti akselerasi.